



Estudiantes de la UNAM protestan frente a Cámara de Diputados; exigen recursos para becas Elisa Acuña

Para exigir recursos suficientes para las becas Elisa Acuña, estudiantes de diversas facultades de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) protestan afuera de la Cámara de Diputados.

También demandaron la realización de una auditoría a la UNAM que dirige Enrique Graue Wiechers, para que se transparenten los recursos.

A pesar de que la máxima casa de estudios ha informado en tres ocasiones que esos apoyos continuarán otorgándose a alumnos de la Universidad, los estudiantes de ese centro educativo decidieron salir a las calles.

"¿En dónde están, en dónde están, las pinches becas que nos iban a pagar?", fue una de las tantas consignas que corearon los jóvenes.

Apenas este martes, Graue Wiechers insistió que todas las becas de manutención para los estudiantes están firmes y precisó que esta casa de estudios cuenta con los recursos necesarios para seguir apoyando a sus alumnas y alumnos.

"Por más que las becas de manutención no hayan llegado, la Universidad se compromete a que así suceda. Todos tendrán su beca. El mejor proyecto siempre será el estudiantado", enfatizó al presidir el informe del director de la Facultad de Química (FQ), Carlos Amador Bedolla.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/estudiantes-de-la-unam-protestan-frente-a-camara-de-diputados-exigen-recursos-para-becas-elisa-acuna/>